

#SÜD 12. Juli 2024

14. Eisenbahnertag der EVG in Nürnberg - am 6. September

Seit nunmehr vierzehn Jahren pflegen wir erfolgreich die Tradition des Eisenbahnertages in Nürnberg. Auch diesmal erwarten wir wieder ein volles Haus, hochkarätige Gäste aus Politik und Wirtschaft und klare politische Ansagen.



Unter dem diesjährigen Themenschwerpunkt „Schienenpersonennahverkehr (SPNV) in Bayern“, begrüßen wir als Gäste den bayerischen Staatsminister für Wohnen, Bau und Verkehr, Christian Bernreiter und die Vorständin der Deutschen Bahn AG und zugleich Vorstandsvorsitzende der DB Regio AG, Evelyn Palla. Spannende Diskussionen sind damit sicher vorprogrammiert.

Neben unserem EVG-Vorsitzenden Martin Burkert wird auch der Vorsitzende des DGB Bayern, Bernhard Stiedl, ein kurzes Grußwort halten. Der 14. Eisenbahnertag der EVG findet dieses Jahr am Freitag, den **06.09.2024**, auf dem Volksfest Nürnberg, Festzelt „Gigerlas-Lössel“, statt. Beginn der Veranstaltung ist um **10:00 Uhr**.

Wir freuen uns, zum Eisenbahntag 2024 erneut viele Eisenbahnerinnen und Eisenbahner begrüßen zu dürfen. Aus diesem Grund lädt der Landesverband der EVG Bayern herzlich alle Gewerkschaftsmitglieder ein, um diesen Tag zu einem weiteren Erfolg zu machen.

Eine Anmeldung über die EVG-Geschäftsstelle Nürnberg (telefonisch unter: 0911 21472-0 oder per Mail an: nuernberg@evg-online.org) ist zwingend erforderlich. Die Teilnahme von Nichtmitgliedern ist aus organisatorischen Gründen leider nicht möglich. Das Ende des Eisenbahntags ist gegen 13:00 Uhr geplant. Wir freuen uns auf Dich.